



進路講演会をおこないました!!

キャリア教育重点校の指定を受けた取組です

12月11日(水)、株式会社スカイウェイ代表取締役の世良純一さんをお迎えして、「社会人として大切なこと、但馬の地場産業を支えるために」と題してご講演いただきました。「豊岡を、そして但馬を全世界に発信することに力を入れている」という世良さんから、但馬を誇りに思う気持ちを持って、但馬の良さを日本へ、そして世界へと発信していく一人になってほしいという力強いエールを送っていただきました。

但馬では人口が減少し、夏は39℃になると思えば冬には雪も降る、テーマパークや大きなショッピングセンターもない…と否定的に考えてしまいがちですが、実は「日本一」と誇れることは何かあるのではないのでしょうか、という発想の転換のお話から始まりました。

旅行業を営み日本各地、世界各地をその目で見えてこられたご経験の中から、「但馬は健康で長生きできる場所」、そしてもっとも誇れるのは「人」であり、「人と人とのつながり」である!と。小さな魅力を発掘し、発信するところには、その地に住み、その地を心から愛し、誇りに思う人々の知恵と情熱というものが必ずあるのですね。



竹野の北前館、大屋あゆ公園、北近畿タンゴ鉄道(KTR)の経営等にも携わられる中で、様々なアイデアを考案し、実現に移してこられた行動力が、ひしひしと伝わってくる一時間でした。

余談ですが、世良さんは高校時代陸上競技部に所属しておられたとのこと。実は足野先生は陸上部の一年先輩…だそうです。この不思議なご縁を大切に世良社長さんにはぜひ今後ともよろしく願いたいと思います。



自学スペースを設置しました!!

職員室前に自学スペースを設置しましたのでお知らせします。授業が始まる前に早く登校したみなさんは、ぜひ活用してくださいね。

この場所での飲食はできませんが、学習や読書



などにどんどん利用してください。質問があればいつでも職員室の先生に声をかけましょう。
(^_^)

【12月・1月の予定】

- 12月13日(金)薬物乱用防止講演会
- 12月17日(火)18日(水)個人面談
- 12月19日(木)冬季球技大会
- 12月20日(金)沖縄民謡鑑賞会(保護者のご来場も大歓迎です。お待ち申し上げております。)
- 12月24日(火)終業式
- 12月25日(水)～1月6日(月)冬季休業
- 1月7日(火)始業式、教育相談
- 1月8日(水)大掃除
- 1月14日(火)教育相談
- 1月15日(水)卒業生による進路講演会
- 1月17日(金)生徒休業日(センター試験の関係)



但馬は兵庫県の面積の4分の1を占めています。まだまだ発掘できる「宝」が眠っているかも!!

「いのちを大切に」を基本に、健康で安全な冬休みを迎えましょう。